

第二回桜マリポサ・日本キューバ友の集い

2019年12月26日

12月26日、日本大使公邸で、第二回目の「桜マリポサ 日本キューバ友の集い」が開催されました。

「桜マリポサ・日本キューバ友の集い」は、日本のプログラムによる元留学生・研修生との親交と交流の機会です。桜とマリポサは両国の国花です。

今年5月に天皇陛下の即位をお祝いするために第一回が行われ、今回は外交関係樹立90周年の最後の行事として約60名の出席を得て催されました。

26日の「桜マリポサ・日本キューバ友の集い」には、日本からキューバを旅行で訪れているクラシック・ギタリスト村治佳織さんが参加され演奏を披露、音楽を通じた日本とキューバの交流について、出席者たちとお話されました。

この夕べには和食と日本酒が供されて、非常に楽しい雰囲気の中で、2019年が締めくくられました。

皆さま、この一年間を通じて、ご支援、ご協力、どうもありがとうございました。

どうぞ良いお年をお迎え下さい。





広報文化班
在キューバ日本国大使館
電話: (+53) 7204-3355, 7204-8904
メールアドレス: cultura@hv.mofa.go.jp
www.cu.emb-japan.go.jp
<https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>